

三篠だより

～可能性は無限大～



りらくす三篠

2024.4.1

ご進級、ご入園おめでとうございます。今年度も三篠での一つ一つの活動を大切に、楽しく元気よく過ごしていきたいと思っております。また、初めての環境に、不安や期待など様々な気持ちで胸を膨らませている子ども達も多いと思っております。新しい環境でも、子ども達それぞれにとって居心地の良い場所となるよう、努力して参ります。

《未就学児さんの様子》

机上活動は春を感じる工作や、運動活動は身体をしっかりと使う活動をしました。



《就学児さんの様子》

進級や卒業などに向けた活動や、身体をしっかりと動かしました。



花粉症について



春の花粉症で代表的なスギ・ヒノキなどの花粉を始め、中国大陸からやって来る黄砂やPM2.5、さらには家に潜むダニやホコリなどのハウスダスト、猫などのペットの毛など、鼻炎をひき起こす原因となるアレルゲンは日常のあらゆる所に潜んでいます。そのため、鼻炎に悩む人口も確実に増加しています。

環境省によるデータでは5人に2人が鼻アレルギー有病者であり、3～4人に1人はアレルギー性鼻炎に悩まされているという結果も出ています。いかに花粉症でお悩みの方が多いのかがわかります。まさに国民病と言っても過言ではありません。早めの対策をしましょう。